



## Offres exclusives pour vos employés.

Passer au réseau 5G le plus rapide au pays<sup>1</sup> et obtenez un prix préférentiel sur les téléphones les plus populaires et des forfaits avec des tonnes de données.



Forfait Ultime - Canada/É.-U.

100 Go pour 65<sup>00</sup> \$/mois\*

lorsque vous achetez un nouveau téléphone<sup>1</sup>.

- ✓ 100 Go de données partageables à nos vitesses 5G+ les plus rapides disponibles et données illimitées allant jusqu'à 512 Kbit/s par la suite<sup>2</sup>
- ✓ Vidéo en HD, en plus des appels, données et messages texte illimités au Canada et aux États-Unis

Nouvelles activations ou surclassements d'appareils admissibles seulement. <sup>1</sup> Avec les Paiements intelligents Bell<sup>SM</sup> et un forfait de 2 ans admissible<sup>3</sup>. \* Le prix comprend un crédit au compte de 35 \$/mois.

Forfait Promo

60 Go pour 45<sup>00</sup> \$/mois

lorsque vous conservez votre téléphone.

- ✓ 60 Go de données non partageables à nos vitesses 5G (jusqu'à 250 Mbit/s) et données illimitées allant jusqu'à 256 kbit/s par la suite<sup>4</sup>
- ✓ Vidéo en définition standard, en plus des appels et messages texte illimités

Nouvelles activations seulement.

OU

Les offres prennent fin le 19 septembre 2024<sup>5</sup>. Des frais uniques de connexion au service (60 \$) s'appliquent.

### Profitez de ces offres sensationnelles dès aujourd'hui.

- 1 Inscrivez-vous à [bell.ca/ppe](https://bell.ca/ppe) ou balayez le code QR
- 2 Obtenez votre code d'offre unique à mentionner lorsque vous commandez
- 3 Commandez par téléphone au 1 833 964-4480, ou [commandez en ligne](#)



À jour en date du 03 septembre 2024. Le réseau 5G de Bell est offert dans certains secteurs. Voir [bell.ca/reseau5G](https://bell.ca/reseau5G). Offert avec des appareils compatibles dans les zones de couverture de Bell Mobilité. Des frais uniques de connexion au service (60 \$) s'appliquent sur votre première facture. Des frais mensuels gouvernementaux pour le service 9-1-1 s'appliquent: Alb.: 0,95 \$, N.-B.: 0,97 \$, T.-N.-L.: 0,75 \$, N.-É.: 0,43 \$, I.-P.-É.: 0,70 \$, Qc.: 0,52 \$, T.N.-O.: 1,70 \$, Sask.: 2,14 \$. Bell est tenue de verser le montant au gouvernement. Taxes en sus. D'autres conditions s'appliquent. Modifiable sans préavis et ne peut être combinée avec aucune autre offre. (1) Basé sur une étude effectuée par une tierce partie (Global Wireless Solutions OneScore<sup>SM</sup>) selon les résultats de tests de réseaux sans fil au Canada sur les services voix et données, la fiabilité et la couverture réseau par rapport à d'autres réseaux sans fil. Voir [bell.ca/reseauLTE](https://bell.ca/reseauLTE). Offert avec des appareils compatibles dans les zones de couverture du réseau de Bell Mobilité. Offres sujettes à modification sans préavis. La couverture est approximative, peut varier et peut ne pas inclure la couverture à l'intérieur; voir [bell.ca/5G](https://bell.ca/5G). La vitesse, la performance et l'utilisation par un appareil 5G/5G+ du réseau 5G/5G+ disponible dépendent de divers facteurs, notamment de votre forfait, de la topographie, des conditions environnementales, des conditions actuelles de service radio à votre emplacement, ainsi que des activités de téléchargement ou de téléversement de données par l'appareil. L'accès est assujéti à la gestion par Bell des ressources du réseau, en utilisant des méthodes qui incluent des pratiques de gestion du trafic Internet. Voir [bell.ca/PGTI](https://bell.ca/PGTI). (2) Les vitesses jusqu'à 512 kbit/s sont pour la navigation Web légère, les courriels et la messagerie. (3) Le programme Paiements intelligents Bell<sup>SM</sup> est offert lors de nouvelles activations (ou de surclassements d'appareil) dans le cadre de forfaits admissibles de 2 ans. Le crédit est appliqué sur une période de 24 mois sur les paiements mensuels pour votre appareil. L'activation doit être au même nom que le titulaire principal du compte. Les taxes amorties sur le montant financé sont payables avec les paiements mensuels de votre appareil. L'offre de financement à l'achat est offerte par Bell Mobilité, sur approbation de crédit. Le coût d'emprunt est de 0 \$. Si vous mettez fin à votre entente pour le programme Paiements intelligents Bell<sup>SM</sup> prématurément, les versements qu'il vous reste pour votre appareil deviendront exigibles immédiatement. Si vous mettez également fin à votre entente de service à ce moment, le solde restant de votre crédit lié à l'entente (plus les taxes applicables) sera exigible immédiatement. Ce montant sera réduit, lorsque le Code sur les services sans fil le requiert. (4) Des vitesses allant jusqu'à 256 Kbit/s, ce qui convient à la navigation très peu gourmande sur le Web, aux courriels et à la messagerie. (5) L'offre prend fin le 19 septembre 2024. Forfait Ultime: Avec de nouvelles activations ou des surclassements avec un forfait de 2 ans admissible et les Paiements intelligents Bell<sup>SM</sup>. Les tarifs sont sous réserve de modifications. Vous pouvez continuer d'utiliser des données à des vitesses réduites, jusqu'à 512 kilobits par seconde jusqu'à votre prochaine période de facturation. L'abonné doit être (et rester) un résident canadien et la majorité de votre utilisation doit être au Canada. L'utilisation de données par utilisateur peut être plafonnée à 10 Go/période de facturation aux États-Unis. Comprend les messages texte acheminés à un numéro de téléphone canadien ou américain à partir du Canada et des États-Unis, les messages texte reçus au Canada ou aux États-Unis et exclut les messages texte payants. Aux États-Unis, les appels ou les messages texte acheminés à des numéros situés à l'extérieur du Canada et des États-Unis ne sont pas inclus et seront facturés au coût de 1,45 \$/min pour les appels et 0,15 \$/message texte. Itinérance à l'extérieur du Canada et des États-Unis non incluse. L'envoi et la réception de messages photo ou vidéo aux États-Unis et les services Appuyer-pour-Parler utilisent les données de votre forfait et entraîneront des frais d'utilisation de données supplémentaires si vous avez dépassé la quantité comprise dans votre forfait. Forfait Promo: Avec de nouvelles activations lorsque vous conservez votre téléphone. Les forfaits avec lesquels vous pouvez conserver votre propre appareil sont liés à un contrat de 30 jours et se poursuivront d'un mois à l'autre par la suite. Les tarifs sont sous réserve de modifications. Vous pouvez continuer d'utiliser des données à des vitesses réduites, jusqu'à 256 kilobits par seconde jusqu'à votre prochaine période de facturation. Appels illimités: Applicable aux appels faits depuis le Canada vers un numéro de téléphone canadien ou aux appels reçus alors que vous êtes au Canada. Seulement offert au Canada. Les messages texte envoyés comprennent les messages texte acheminés à un numéro de téléphone canadien depuis le Canada et excluent les messages texte envoyés à un numéro de téléphone fixe, les messages texte envoyés à un numéro de téléphone américain ou international, les messages texte payants (codes abrégés), les alertes ou les messages envoyés avec une application de messagerie, ainsi que les messages en itinérance (GSM à l'international). Les messages texte reçus comprennent les messages texte reçus au Canada et excluent les messages texte en itinérance, les messages texte payants (codes abrégés), les alertes et les messages texte transmis par réseau commuté avec une application de messagerie. Des frais d'utilisation excédentaire peuvent s'appliquer. Les images d'écran sont simulées. « Paiements intelligents Bell » est une marque de commerce de Bell Canada. Toutes les autres marques de commerce, marques déposées et tous les logos appartiennent à leurs propriétaires respectifs. © Bell Canada, 2024. Tous droits réservés.

# Exclusive offers for your employees.

Switch to Canada's fastest 5G network<sup>1</sup> and get preferred pricing on popular phones and plans with tons of data.



## Ultimate Plan - CAN/U.S.

**100 GB** for **\$65<sup>00</sup>/mo\***

when you buy a new phone.<sup>1</sup>

- ✓ 100 GB of shareable data at our fastest available 5G+ speeds and unlimited data up to 512 Kbps thereafter<sup>2</sup>
- ✓ HD Video and unlimited calling, texting & data in Canada and the U.S.

New activations or eligible device upgrades only. <sup>1</sup>With Bell SmartPay™ on an eligible 2-year plan.<sup>3</sup> \*Price includes a \$35/mo. bill credit.

OR

## Promo Plan

**60 GB** for **\$45<sup>00</sup>/mo**

when you bring your own phone.

- ✓ 60 GB of non-shareable data at 5G speeds (up to 250 Mbps) and unlimited data up to 256 Kbps thereafter<sup>4</sup>
- ✓ SD Video and unlimited talk & text

New activations only.

Offers end September 19, 2024.<sup>5</sup> One-time Connection Service Fee (\$60) applies.

Take advantage of these amazing offers today.

- 1 Register at [bell.ca/ep](https://bell.ca/ep) or scan the QR code
- 2 Get your unique offer code to quote when you order
- 3 Order by phone: 1 833 964-4480, or [order online](#)



Current as of September 3, 2024. 5G available in select areas. See [bell.ca/5G](https://bell.ca/5G). Available with compatible devices within network coverage areas available from Bell Mobility. Connection service fee (\$60) will appear on your first bill. 9-1-1 government monthly fee in AB.: \$0.95, N.B.: \$0.97, N.L.: \$0.75, N.S.: \$0.43, P.E.I.: \$0.70, Qué.: \$0.52, N.W.T.: \$1.70, SK.: \$2.14. Bell remits required amount to government. Taxes extra. Subject to change without notice, not combinable with other offers. (1) Based on a third-party score (Global Wireless Solutions OneScore™) calculated using wireless network testing in Canada against other national wireless networks. [bell.ca/network](https://bell.ca/network). Available with compatible devices within Bell Mobility's network coverage areas. Offers subject to change without notice. 5G/5G+ access requires a compatible device and a compatible rate plan (even if a 5G/5G+ symbol appears on your device). Coverage is approximate, may vary and may not include indoor coverage; see [bell.ca/5G](https://bell.ca/5G). Speed, performance and whether a 5G/5G+ device uses the available 5G/5G+ network depend on various factors including: your rate plan, topography, environmental conditions, the current serving radio conditions at your location and whether the device is actively downloading or uploading data. Access is subject to Bell's management of network resources, using methods which include Internet traffic management practices. See [bell.ca/ITMP](https://bell.ca/ITMP). (2) Speeds of up to 512 Kbps for light web browsing, email and messaging. (3) Bell SmartPay™ is available with new activations or upgrades on eligible 2-year rate plans. Credit is applied monthly over 24 months on your device payments. Activation must be in the same name as the primary account holder. Amortized taxes on the financed amount are payable with your monthly device payments. Purchase financing provided by Bell Mobility, on approved credit. Cost of borrowing is \$0. If you end your Bell SmartPay™ Agreement early, then your remaining device payments will become due immediately. If you are ending your Service Agreement at such time as well, the remaining balance on your Agreement Credit (plus applicable taxes) will become due immediately. This amount will be reduced when required by the Wireless Code. (4) Speeds of up to 256 Kbps for very light web browsing, email and messaging. (5) Offers end September 19, 2024. Ultimate Plan: With new activations or upgrades on a 2-year eligible plan with Bell SmartPay™. Rates are subject to change. Reduced data speeds beyond max speed data will be provided at up to 512 kilobits per second. You can continue to use data at these reduced speeds until your next monthly bill period. Subscriber must be (and remain) a Canadian resident and the majority of your usage must be in Canada. Max. data usage per user may be capped at 10 GB/ billing period while in the U.S. Includes texts sent to a Canadian or U.S. phone number while in Canada and U.S., texts received while in Canada or the U.S. and excludes premium texts. While in the U.S., calls or texts to numbers that are outside of Canada and the U.S. are not included and will be billed at \$1.45/min for calls and \$0.15/text. Roaming outside Canada and the U.S. not included. Sending and receiving picture or video messaging in the U.S. and Push-to-Talk services use data from your rate plan. Promo Plan: With new activations when you bring your own phone. Bring-your-own phone rate plans are on a 30-day term and will continue month-to-month thereafter. Rates are subject to change. Reduced data speeds beyond max speed data will be provided at up to 256 kilobits per second. You can continue to use data at these reduced speeds until your next monthly bill period. Unlimited Canada calling and texting: Applies to calls made from Canada to a Canadian number or calls received from any number while you are inside Canada. Only available in Canada. Sent texts include texts sent to a Canadian phone number while in Canada and exclude texts sent to a landline, to a U.S. or International phone number, premium texts (short codes), alerts, texts sent with a messaging application and roaming (international GSM texts). Received texts include texts received while in Canada and exclude roaming, premium texts (short codes), alerts or dial-up texts received from a messaging application. Out of bundle charges may apply. Screen images simulated. "Bell SmartPay" is a registered trademark of Bell Canada. All other trademarks and logos used are trademarks of their respective owners. © 2024 Bell Canada. All rights reserved.